



Bericht

Frühjahrsputz in der Gemeinde Willensen



Der Ortsvorsteher hatte zum Frühjahrsputz aufgerufen um die Gemeinde für die kommende Saison wieder aufzuhübschen. Die tragenden Vereine VzWWI, TSV, SovD und Feuerwehr beteiligten sich mit 23 Helfern an der Aktion. Schwerpunkt ist wieder die DGH-Anlage gewesen, Grill, Tische und Bänke sowie der Geräteschuppen wurden farblich aufgepeppt. Der Hang und das Dach der Schutzhütte sind vom Laub, die Treppe vom Bewuchs befreit worden. Im DGH wurde auch fleißig gewerkelt, im Kellerbereich wurde gestrichen und ein Regal für Turnutensilien und anderen Gegenständen aufgebaut. Auch in der Lehmkuhle und am Feuerteich wurden Säuberungsaktionen durchgeführt, die Rosenbeete im Ort sind wieder aufgearbeitet worden. Die Feuerwehr sammelte den Müll entlang der K3 auf. Nach getaner Arbeit lud der Ortsvorsteher zum gemeinsamen Vesper ein.



Ortsvorsteher mit seinen Helfern zum Beginn der Aktion
Nicht alle Helfer sind auf dem Foto vertreten